



令和6年4月25日

# 生徒指導部通信

第1号

大阪府立吹田東高等学校 生徒指導部

## GW・遠足★★

### 仲間とともに充実した高校生活を！

★★

新学期が始まって3週間が経ちました。新入生のみなさんは、学校生活に慣れたでしょうか。2,3年生のみなさんもクラスメートの顔と名前はどの程度一致したでしょうか。近づきたくても近づけない、「公共」で習った「ヤマアラシのジレンマ」状態でしょうか。今週末に始まるゴールデンウィークの大型連休。緊張をほぐして充実した休日にしてください。5月2日(木)は遠足。遠足では、まだ話せていないクラスメートにも積極的に声掛けをしてみてください。意外とスツと仲良くなれるかも。連休中は規則正しい生活で、生活リズムを崩すことのないように注意しましょう。特にスマホ・ゲームばかりさわってはいけません。スマホが健康や学習に及ぼす悪影響も注目を集めています。「スマホ依存症」になっていないか、気をつけましょう。また、勉強にもしっかりと取り組みましょう。連休明けの週5月10日(金)は試験1週間前で、あっという間に中間考査がきます。何事も計画的に主体性をもって学習しましょう。



#### あらためて生徒指導今年の重点

街のあちこちにツツジ  
学校のツツジも見ごろを迎えます



#### ◆今年の重点指導

さて、生徒指導部から年度当初にあたって、「生徒のみなさんへ」(学校生活上の注意)を発しています。今年の指導目標として、要約すると「①他者の尊重・人間関係を大切に、あいさつができる②主体的に考えて行動できる③ルール・校則の意味を理解して順守できる④自他の安全・安心を確保できる⑤学校(社会)に貢献できる」を掲げています。みなさんもぜひ心がけてください。

#### ◆遅刻・遅刻指導

今年、生徒指導部では遅刻指導に力点をおきます。昨年度は一人当たり2.0回の遅刻で、一昨年の1.61回から増えています。3年生は昨年4月24日時点で30人、昨日時点で38人と増加傾向です。遅刻の理由は何でしょうか。寝坊・忘れ物をとりに帰る・朝準備が遅れた・・・。通院などのやむをえない事情を除いて、やはり不規則な生活や日常生活の気持ちの緩(ゆる)みが反映していないでしょうか。一方、朝、気が進まないけどがんばって学校に来て遅刻になったという人もいられるでしょう。事情は様々ですが、いずれにしても一人一人の学校生活への向き合い方に起因します。不規則な生活・気の緩みで遅刻する人は「怒られるから」(怒りませんよ)「早朝指導があるから」ではなく、しっかり学校生活にとりくむ意志を新たにしてください。特に連休明けは要注意です。